

Vereinsauto 2018

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 08. September 2018 um 16:47 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 11. September 2018 um 18:44 Uhr

Durch die Hilfe unserer Sponsoren Hahnel Automobile GmbH und Phantom Enterprise Customwork ,steht unser Vereinsauto mit neuen TÜV, neuen Reifen und frischen Outfitt, ab sofort unseren Mannschaften für die Auswärtsfahrten wieder zur Verfügung. Herzlichen Dank an die Sponsoren für Ihre Unterstützung und allzeit gute Fahrt. Gerhard Dönitz Vorstand SG Fortuna Bad Bibra e.V.

